

すわみつえ通信

No.73 2019年5月20日(月)

日本共産党鴻巣市会議員

諏訪 三津枝



連絡先 鴻巣市赤見台3-2-7
TEL: 596-9440 FAX: 507-4151
携帯: 080-5039-2785
E-mail: mi-suwa@ezweb.ne.jp
mitsue-suwa@jcom.zaq.ne.jp

WEBで

suwa-mitsue.jp/



ホームページですわみつえの
政策とお約束をご紹介します。

福祉・教育最優先の街づくり 市民の声を生かし いのちとくらしを守る市政に

臨時議会で議長・ 副議長決まる

5月14日(火)に鴻巣市議会臨時議会が開催され、議長・副議長・監査委員・各常任委員会委員・一部事務組合議会議員などの役職人事と議席を決めました。議長に鴻巣会の金子雄一氏、副議長にかいえんたいの大塚佳之氏、監査委員に公明党の永沼博昭氏が選出されました。

すわみつえ議員は

「文教福祉常任委員会」委員・
「埼玉県央広域事務組合議会」
議員に選出される

すわみつえ議員は文教福祉常任委員会に所属し、埼玉県央広域事務組合議会議員となりました。議席番号は今までおり1番です。全ての議事が終了したのは19時を過ぎました。

すわみつえ議員は文教福祉常任委員会に所属し、埼玉県央広域事務組合議会議員となりました。議席番号は今までおり1番です。全ての議事が終了したのは19時を過ぎました。

埼玉県央広域事務組合とは

文教福祉常任委員会とは
文教福祉常任委員会の所管事項
・こども未来部の所管に関する事項
・健康福祉部の所管に関する事項
・教育委員会に関する事項

された一部事務組合です。組合議員は組合を構成する市の議員から選ばれます。

消費税増税に伴う 補正予算に反対

2日㈰の5月15日(水)に上程された5議案の内、3議案が専決処分の承認で、2議案が地方税法改定に伴う市税条例の一部を改正する条例案と一般会計補正予算案です。

補正予算案では、児童扶養手当受給要件に「未婚＝法律婚がない」方も対象となるためのものや、国の緊急対策の「風疹予防接種(対象は昭和37年4月2日生まれから昭和54年4月1日生まれの男性)」のものなど、市民の利便に適うものが含まれますが、消費税10%増税によるプレミアム付商品券発行に伴う予算です。

プレミアム付商品券発行に伴う商工予算に1億441万1千円、システム改修や臨時職員賃金・職員時間外手当に1,582万円です。手間と時間をかけて発行し、プレミアム付商品券が使用できるのは今年の10月1日から来年2月29日までの5ヶ月間です。低所得者対策や消費喚起をすることが目的とされていますが、そもそも低所得者に負担の重い消費税増税(こそ中止すべきと一般会計補正予算に反対をしました。



街路樹の 在り方は

日差しが強くなる「これからは、ケヤキなどの葉が茂った木陰はとてもあります。」

ところが、北鴻巣駅前の街路樹のイチヨウの木は枝をほとんど剪定されていました。所管の市役所道路課に確認したところ、「木が眠っている3月下旬に剪定をした。予算上3年～4年に1度行つてしる。業者には綺麗な樹形を保てるように依頼をしている。」との話でした。剪定時期でないとみて、車両や歩行者に支障があるときは職員が都度剪定を行つまうです。

狭い歩道に植えられたイチヨウですので大きくなり過ぎてもいけません。また、イチヨウの葉は車両や歩行者がすべりやすいなど難点もあるのです。緑の葉がいつせいに黄金に変わること楽しみですが、街路樹の在り方も考える必要がありそうです。



北鴻巣駅前プラザ脇の歩道の街路樹

毎週朝 駅頭においてホットなニュース「すわみつえ通信」をお届けします。

(月)吹上駅南口 (火)北鴻巣駅東口 (水)北鴻巣駅西口 (木)吹上駅北口 (金)鴻巣駅西口

〈幼児教育・保育一部無償化〉危惧される“保育の質”

■増税と同時実施を急ぐ安倍政権、認可外施設めぐり集中する矛盾

- A 幼児教育・保育の一部を無償化する「子ども・子育て支援法」改定案が5月10日に成立した。消費税10%増税を前提にしているので、予定通りであれば10月から実施される。どんな内容だろう。
- B 急ごしらえでつくられたため、担当官庁も「検討の場がなかった」と言う。制度は詰めきれていない。概要は次のようになる。

〈3～5歳の幼児教育・保育無償化のイメージ〉

*幼稚園・認定こども園・認可保育所の場合

・幼稚園・認定こども園	・月額25,700円を上限に全額無料。所得制限なし
・認可保育所	・全額無料。所得制限なし

*認可外保育施設の場合

・認可外保育施設として届け出ている（注） (例)・自治体独自の認証保育所 ・企業の中の保育所 ・24時間子どもを預かるベビーホテル	・共働き世帯などは月額37,000円を上限に補助
・認可外保育施設として届け出ていない	・全利用者が無償化の対象外

- （注）・保育所に入れず、幼稚園で「預かり保育」（幼稚園の時間終了後も、延長して預かってもらう）を夕方まで利用している子どもも多いが、その場合は、幼稚園の利用料と夕方までの延長分を合わせて、37,000円までは補助が受けられる。
・何れも補助を受けるには、「保育が必要だという認定」を自治体で受けることが条件。認定されないと、補助は受けられない。

- A 無償化措置の対象は3～5歳に限られるの？

- B 0～2歳の子どもも、住民税非課税世帯であれば、認可・認可外いずれの施設を利用していても、無料になったり補助を受けられるとしている。

■無認可施設の指導基準すら満たさない施設も、5年間給付の対象

- A 法案には、自民、公明、国民、維新が賛成し、共産と立憲は反対したね。
B そもそも消費税増税を前提に実施するという問題もあるが、それとは別に、専門家や保護者から2つの大きな問題が指摘されている。

*問題点①→安全性や保育の質への懸念

認可外施設でも素晴らしい保育をしているところもあるが、全体的に質にばらつきがある。実は認可外施設にも基準があって、保育に当たる職員の3分の1以上は保育士資格を持っているなどいくつもの項目がある。ところが今回の改定案では、最初の5年間は経過期間として、この認可外施設の基準を満たしていない移設も補助対象になる。これは劣悪な施設であっても国がお墨付きを与えることになり、子どもの安全にとって問題がある施設でも、経営を続けることが可能になる。

*問題点②→高所得者ほど厚い恩恵を受ける

幼稚園や認可保育所の利用料は、経済力に応じた負担にするため親の所得ごとに設定されている（例：無料～10万円余の8段階）。一律無料化すると月10万円の高所得世帯まで保育料が無料になる。

- A 必要度の高い世帯から段階的に無償化するなど、優先順位を考慮すべきだ。
B 待機児童解消に向け、公立を含む認可保育所増設、保育士の抜本的待遇改善こそ急がれるという声が多い。